



60 ANIVERSARIO

20-10-1951 / 20-10-2011



LA ASOCIACIÓN **VICUS ALBUS**
ENTONA SU PARTICULAR
REQUIEM POR NUESTRO
AÑORADO AYUNTAMIENTO
AL CUMPLIR LOS 60 AÑOS
DE LA DESAPARICIÓN DE
SU AUTONOMÍA MUNICIPAL

R.I.P.

Un 20 de octubre de 1951, hace 60 años, los madrileños nos tiraron nuestra casa consistorial, entre sus paredes se ha decidido y gestionado la convivencia de los vicalvareños, desde tiempo atrás.

Esta fecha la recordamos con dolor, impotencia y rabia, porque a partir de ella perdimos la autogestión y nuestra identidad como pueblo.

Nuestro sabor a pueblo fue diluyéndose poco a poco en una impersonal urbe, esta transformación fue haciéndose visible con la enfermedad de nuestro edificio: el AYUNTAMIENTO.

Demoler edificios “viejos” cuando estos han dejado de ser de utilidad pública, es como talar un árbol con la excusa de la modernización. Edificios viejos que están enfermos porque ya no valen y están amenazados por desaparecer ante la fiebre de las construcciones modernas. El 14 de septiembre de 1974, el edificio fue volado con dinamita controlada, desapareció entre una humareda de polvo siglos de autonomía municipal.

**SIRVA COMO HOMENAJE
PÓSTUMO A NUESTRO
VIEJO EDIFICIO EL
AYUNTAMIENTO DE VICÁLVARO
A LOS 60 AÑOS
DE LA DESAPARICIÓN DE
SU AUTONOMÍA MUNICIPAL**

